



Regard

Regard sur **GRENAY**

Votre Bulletin d'informations municipales

ÉDITO SMH, UNE MUTUELLE POUR TOUS

N° 571 - AVRIL 2021

Nous avons, au fil des rencontres, fait le constat depuis plusieurs années, que de nombreux habitants de notre ville non-éligibles à la CSS (Complémentaire Santé Solidaire ex-CMU), ont une complémentaire santé mal adaptée à leur situation ou n'en ont pas du tout.

Le système de santé solidaire de la France permet de couvrir la majorité des soins de santé de chacun grâce aux cotisations, notamment des salariés. Nous constatons cependant qu'une complémentaire santé est presque toujours indispensable : frais dentaires, d'optique, d'audition, dépassements d'honoraires des spécialistes et des chirurgiens... sont très mal pris en charge par la Sécu. Par ailleurs, même si le gouvernement nous a vanté son « 0% reste à charge », vous ne pouvez en bénéficier que si vous avez une complémentaire santé !

Il y a deux ans, nous avons donc décidé de rejoindre, tout comme Sains-en-Gohelle, Bully-les-mines pour mettre en place une mutuelle solidaire intercommunale et permettre aux habitants de



renforcer leur accès aux soins. Le choix du partenaire s'est arrêté sur la SMH Hauts-de-France, pour ses valeurs mutualistes de solidarité (la SMH n'a pas d'objectif de rentabilité à destination d'actionnaires contrairement aux assurances ou banques qui proposent aussi des complémentaires santé) et elle répond au mieux aux besoins de remboursement par rapport aux cotisations. 200 premières adhésions ont eu lieu depuis janvier 2020, dont 40 Grenaysien-ne-s et les retours des adhérents sont tous positifs.

L'adhésion à la SMH est accessible à tous quels que soient votre âge et votre situation, sous réserve d'être résident ou

de travailler dans une des communes partenaires. En plus des prestations qui touchent aux soins de santé habituels, les autres avantages de la mutuelle sont la prise en charge jusqu'à l'âge de 26 ans des étudiants ou demandeurs d'emploi, l'exonération de cotisation du 3^{ème} enfant et des suivants, une adhésion sans limite d'âge, des tarifs préférentiels pour vos loisirs (tourisme, culture...). Aucun questionnaire médical ni examen de santé ne sont demandés à l'adhésion. Par ailleurs, depuis le 1^{er} décembre 2020, il est désormais possible de résilier votre actuelle adhésion mutuelle à tout moment avec un préavis de deux mois, résiliation qui peut être réalisée par la SMH.

N'hésitez pas à vous renseigner ou prendre rendez-vous avec Nicolas Bérard, conseiller de notre secteur au 06 31 06 28 35. Le CCAS est aussi à votre service pour vous orienter dans vos démarches d'accès aux droits.

Laurence Louchaert
maire-adjointe
déléguée à la vie
solidaire et sociale

SOUTENONS GEORGES ABDALLAH

Vous trouverez dans ce Regard une carte postale à adresser au président de la République pour lui demander de faire signer l'arrêté d'expulsion qui libérera et renverra Georges Ibrahim Abdallah au Liban où il est tant attendu. Ce prisonnier politique est détenu en France, à Lannemezan, pour complicité d'assassinat depuis 37 ans ! Il est l'un des plus anciens prisonniers politiques au monde. Selon la loi française, il est libérable depuis 1999. Georges aura 70 ans le 2 avril. Il a purgé sa peine, sa détention est devenue inadmissible, sans aucun sens. Nous savons que de beaucoup d'entre vous êtes sensibles à la situation de Georges Abdallah, citoyen d'honneur de Grenay depuis 2012, et nous comptons sur l'esprit de solidarité et de fraternité dont vous faites preuve pour remplir cette carte postale et la déposer en mairie **avant le 17 avril**. D'autres cartes sont disponibles en mairie si vous le souhaitez. Nous nous chargerons de transmettre toutes les cartes à l'Élysée mais vous pouvez aussi poster, sans l'affranchir, votre carte remplie et signée. D'avance merci !

Les vacances de février ont été l'occasion à nos jeunes de prendre part à des nombreuses activités dans les plus strictes règles sanitaires. Le centre de loisirs et le centre d'animation jeunesse ont, une fois encore, été le rendez-vous de moments de rencontres entre joie et bonne humeur. Retour en images.

découverte de pays à travers le sport



réalisation de badges au FabLab



découverte de la table tactile



activités sur la promenade Christian Ratel



personnalisation de casquettes



tournoi de jeux vidéo



fabrication d'une borne d'arcade



atelier robotique



Makey Makey

parcours d'interprétation



DORTRAIT

FRANCK WILLEMETZ, À LA BARRE DES SERVICES TECHNIQUES MUNICIPAUX

48 ans, marié, trois enfants, né à Tourcoing mais Grenaysien de cœur, le nouveau directeur reprend cette responsabilité dans un esprit de confiance et de partage tant avec ses collègues qu'avec les habitant-e-s et les élu-e-s.

Quelle a été ton parcours avant de travailler pour la ville de Grenay ?

« Après l'obtention d'un bac commerces, j'ai travaillé comme courtier en assurance mais c'est un emploi qui ne s'accordait pas avec mes valeurs. Après un service militaire de 14 mois dont 4 en ex-Yougoslavie, j'ai été embauché par une société spécialisée dans le matériel automobile. J'y ai été formé et j'ai pu y assumer des

responsabilités. J'ai ensuite repris quelques années le commerce de vêtements Textiprix à Grenay ».

Comment s'est déroulée ton évolution professionnelle au sein de la commune ?

« Je suis entré à la ville en 2004 comme gardien à la résidence Soleil pendant 4 ans pour un travail à 21h par semaine. En 2008, j'ai rejoint les effectifs des services techniques. Après ma réussite au concours d'agent de maîtrise l'année suivante, j'ai assuré de nouvelles missions. En 2016, mes responsabilités se sont étoffées après ma nomination au grade de technicien et je suis devenu directeur adjoint. Après le départ de Maxime Dujardin, on m'a proposé le poste de



directeur que j'ai accepté. C'est un poste qui ne m'est pas étranger puisque j'avais déjà eu l'occasion d'assumer cette charge par intérim. »

Comment conçois-tu tes nouvelles responsabilités ?

« D'abord poursuivre le travail engagé. Je salue en cela mon prédécesseur.

Dans mon esprit, j'aimerais continuer à favoriser le lien entre les agents, que tout le monde trouve sa place, faire confiance au regard des compétences de chacun mais également inspirer la confiance. Pour mon investissement en faveur des habitant-e-s, même si mon poste m'oblige à me détacher un peu du terrain, j'espère pouvoir garder du temps pour les Grenaysiennes parce qu'il est dans ma nature de donner le meilleur de moi-même à une ville que j'ai appris à aimer. J'espère aussi aider au mieux à la réussite des projets de l'équipe municipale. »

CULTURE

JOURNÉE DES DROITS DES FEMMES : DES MOMENTS DE RENCONTRE EN MUSIQUE



des chansons d'Edith Piaf en plein air

Dans l'esprit de l'action « A la fenêtre des habitants », la municipalité a mis en place un moment culturel en extérieur dans le cadre de la Journée des droits des femmes.

Grâce aux moyens techniques de la roulotte « En rouge pour l'incroyable ! », la compagnie de L'Amanite a interprété des chansons d'Edith Piaf. Les Grenaysiennes inscrites au spectacle qui a dû être annulé ont été invitées à un moment artistique inédit. Des instants de poésie que nos habitantes ont beaucoup apprécié.

A cette occasion, le maire-adjoint délégué à la culture, Mickaël Fauquemberg, a offert le cadeau traditionnel réservé aux Grenaysiennes en ayant fait la demande.

L'ÉGLISE NOTRE-DAME À L'HONNEUR

Les prochaines Journées du patrimoine auront lieu les 18 et 19 septembre. A cette occasion, la municipalité, les bénévoles des laïques des églises de Grenay et ceux du Cercle historique avec le soutien du père Théodore Léandre Nzié mettront en place des actions à l'église Notre-Dame du Mont-Carmel. Sur le parvis, la ville installera la roulotte « En rouge pour l'incroyable ! » qui vous

proposera notamment la projection d'un film sur la réalisation des nouveaux vitraux de l'église. Du côté des bénévoles, des stands seront mis en place et notamment des ateliers pour enfants et de quoi se restaurer. Les bénéfiques reviendront au CCAS. Un concert et une exposition historique sur l'église sont également prévus. Concernant le travail historique qui sera présenté, les bénévoles recherchent des documents et des photographies afin de contribuer à la réalisation de l'exposition.

Rens. au 06 74 53 80 75.



LA MÉDIATHÈQUE-ESTAMINET POUR SUJET D'ÉTUDES

Jusqu'au 4 juin, un groupe d'étudiants de l'Institut Régional du Travail Social d'Arras (IRTS) ont pour mission de réaliser un Diagnostic Social de Territoire (DST) au sein de la Médiathèque-Estaminet (M-E). L'équipe est composée de deux éducatrices spécialisées ainsi que de quatre assistants de service social en formation.

L'objectif du diagnostic est d'analyser l'impact de la M-E dans

le quotidien : accès aux services, à la culture... Les membres du groupe auront l'occasion de vous rencontrer afin d'échanger dans le but de répondre à leur problématique. Ils pourront vous interroger sur la base de différents outils comme des questionnaires, directement sur le marché, lors d'ateliers ou par le biais de tracts.

N'hésitez pas à leur réserver le meilleur accueil.



les étudiants qui mettront en place le diagnostic social

AÎNÉ-E-S

16 000 € DE DON'S POUR NOTRE NAVETTE



la nouvelle navette réservée à nos aîné-e-s et aux personnes en situation de handicap

Devant le succès grandissant de la navette réservée à nos aîné-e-s et aux personnes en situation de handicap, les mécènes ayant soutenu la mise en place du nouveau véhicule électrique peuvent se féliciter d'avoir pris part au financement de l'action.

En présence des représentants des différentes entreprises, le maire Christian Champiré a fait découvrir la nouvelle navette et l'aménagement dont elle a bénéficié notamment pour permettre l'accueil d'une personne en fauteuil roulant.

Au total, le mécénat sur

cette opération s'est élevé à 16 000 euros. Les entreprises qui ont versé un don sont : Sotraix, Flandres Artois Paysages, Idex Fac Similé, Sarl Laignel, Dupont restauration, M2S informatique, Verrier énergie, Eaux de l'Artois, Riso et Olfadiez.

Le véhicule d'occasion a coûté environ 15 000 euros. La ville a investi près de 12 000 euros afin qu'il soit accessible à nos aîné-e-s et aux personnes en situation de handicap.

Pour réserver, les habitant-e-s concernées peuvent appeler le lundi de 9h à 11h aux services techniques au 03 21 29 95 45.

Regard : bulletin municipal de la ville de Grenay - directeur de publication : Christian Champiré, maire - photos, textes et mise en page : service communication de la mairie - impression : imprimerie l'Artésienne, Liévin (62) - 3600 ex - publication gratuite.

VOS INFOS DIVERSES

CHANTIERS D'ÉTÉ - vous avez entre 17 et 25 ans, il est encore possible de déposer votre candidature si vous êtes concernés. Nous rappelons aussi que la ville recherche un-e encadrant-e technique pour diriger des équipes de jeunes pour embellir Grenay. Une lettre de motivation et un CV est à envoyer avant le 6 mai en mairie. Rens. au 03 66 54 00 54.

INSCRIPTIONS SCOLAIRES - pour l'année 2021-22, elles sont possibles jusqu'au 24 avril. Si vous souhaitez inscrire votre enfant, merci de vous présenter à la Médiathèque-Estaminet muni du livret de famille, d'un justificatif de domicile de moins de 3 mois et du carnet de vaccination de votre enfant. Pour les dérogations, veuillez-vous rapprocher du service Scolaire. Rens. au 03 66 54 00 54.

MASQUES JETABLES USAGÉS

Vous êtes invités à déposer vos masques en mairie ou à la Médiathèque-Estaminet. Les personnes en ayant déposé le plus se verront offrir un cadeau. Les écoles seront invitées à y prendre part. Un prix récompensera l'une d'entre elles.



PLEINE REUSSITE

Michaël DEGORGUE

conseiller immobilier

Il cherche des biens à vendre à Grenay et ses alentours.

A vos côtés pour votre projet immobilier.

rens. au 06 23 08 23 26

michael.degorgue
@iadfrance.fr

